



Alerta en Chonchi por el hallazgo de ballena muerta

Una ballena de aproximadamente 17 metros de largo fue encontrada muerta en la zona costera del Parque Tepuhueico, en Chonchi. Tras la alerta de funcionarios del parque, un equipo del Sernapesca se desplazó al lugar para confirmar el hallazgo.

Se trata de un ejemplar adulto cuyo fallecimiento está siendo investigado.

Un grupo de expertos de la Universidad Santo Tomás liderará los trabajos de necropsia para tomar muestras que permitan determinar tanto la especie exacta del cetáceo como las causas de su muerte. 



LA BALLENA TENÍA UNOS 17 METROS DE LARGO.